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以下のご意見については、その場で回答済、あるいは各議員に周知しました。

質：特別教室へのエアコン設置を早期にお願いできないか？体育館のエアコンはど
のように考えているか？
答：特別教室へは、計画的に設置していく。体育館には、スポットクーラーを必要
に応じて設置する。また、エアコン設置については、今後検討する。
　　（設置の進捗状況を数で説明及びエアコン設置経費を説明したので一定の理解
を得られた。）
意見：教員数を増やしてほしい。正規教員として雇用を。

質：地域外へのデマンド運行はできないか？また木曜日運行もできないか。
答：当局に要望しているが、難しい現状である。(公共交通の実態を説明した。「鉄
道・バス・デマンド・タクシー・お出かけサポート」及びバスの実証実験結果。)
　　木曜日実証運行の結果判断されたものと理解している。
質：タクシー券のより充実はできないか？
答：福祉の面からも必要な施策として当局に充実を求めていく。
質：市内巡回型バスが欲しい。
答：施策展開には路線バスも含めた市民の利用者増加が重要な点です。

質：市民の陳情書に反対する理由が理解できない？
答：ごみの現状を理解していただき、料金と燃やすごみ量及びクリーンセンターの
処理能力を協議していることを理解願いたい。
質：山南地域のごみは、広域的に丹波篠山市に協力を継続していただき、ごみ袋料
金は下げられないか？
答：基本的には、自分の所のごみは自分の所で処理することが望ましいと考える。
現時点は、ごみ減量目標に協力を得たい。
答：ごみ減量施策の充実に要望していきたい。
意見：透明袋は抵抗がある。名前記入をやめてほしい。袋が高いので燃やしている
人がいる。物価が高く生活に困っているのでごみ袋代金を半額に。

・体育館・特別教室のエアコン設置について
・デマンド・タクシー・バスなど市民の公共交通について
・ごみ袋半額化について

NO
意見交換の内容

市民からの質疑（応答）及び意見

市民との意見交換会（井戸端スタイル）意見等一覧

沼貫交流館令和５年１０月３０日（月）


